

【土城社與三峽社聯合總監公式訪問 記要與輯影】

100.08.17.



總監與各大主委召開社務行政會議



總監Andy專題演講



總監Andy與社長James互相致贈紀念品



總監Andy頒發地區委員聘書



總監團隊與社友們合影

【2011~2012年度 YEP Outbound 記要與輯影】



YEP Outbound 呂宜蓁出發至德國



YEP Outbound 周俞均出發至波蘭

Aus Alaska nach Achim

Rotary Club begrüßt drei neue Austauschschülerinnen / Noch Auslandsplätze frei



Michael Schöttl (h.v.l.) und René Hartwig vom Rotary Club Achim mit den drei neuen „Inbounds“ LU „Anna“ Yi-Chen (v.v.l.) aus Taiwan, Nicole Vreeman aus den USA und Candela Garcia aus Argentinien. • Foto: Marquart

ACHIM • Nicole Vreeman erlebt gerade einen kleinen Kulturschock: Die 16-Jährige wohnt eigentlich in Fairbanks und ist an die endlose Weite Alaskas gewöhnt. Doch seit der vergangenen Woche ist die US-Amerikanerin in Achim. „Hier ist alles so dicht beieinander“, staunt sie. „Aber alles ist sehr hübsch.“

Nicole Vreeman ist eine von drei „Inbounds“, die das Schuljahr 2011/2012 bei Gastfamilien in Achim verbringen werden – das Rotary-Austauschprogramm macht's möglich. Mit ihr besuchen außerdem noch LU „Anna“ Yi-Chen (18) aus Taiwan und Candela Garcia (16) aus Argentinien die 10. Klasse des Cato-Bontjes-van-Beek-Gymnasiums. Im Gegenzug verbringen die Achimer „Outbounds“ Sina Lücke, Johanna Dehning und Friederike Storch (Mexiko) ein Jahr in der Fremde.

Michael Schöttl und René Hartwig vom Rotary Club Achim staunten nicht schlecht, als sie ihre jungen

Gäste in Achim begrüßten: Alle drei beherrschen schon ein paar Sätze Deutsch. „Sonst können sie kein Wort, und alle drei sprechen auch perfekt Englisch – das ist eine gute Voraussetzung“, findet Michael Schöttl.

Erwachsen werden, eine andere Kultur und Sprache kennen lernen, das sind die Erwartungen, mit denen „Anna“ Yi-Chen nach Achim gekommen ist. Candela Garcia findet Deutschland vor allem aus historisch-kultureller Sicht interessant. Nicole Vreeman hatte bereits zwei Jahre Deutsch an der Highschool. „Als ich die Chance bekommen habe, hab' ich sofort gesagt: ‚Da will ich hin!‘“

Die Achimer Jugendlichen haben dagegen kaum Fernweh. „In diesem Jahr konnten wir erstmals nicht alle Plätze im Vorfeld vergeben“, berichtet René Hartwig. Wer ein Auslandsjahr verbringen möchte, kann sich per E-Mail an rene.hartwig@doyma.de bei ihm melden. • mar

德國地區，歡迎本社YEP 呂宜蓁，特地見報宣傳之